

□ 「良い友人」と「目標」を持つことの大切さ ◆ 副主任 電気工学科・バレーボール部 石上光一

皆さんは、中国の「墨に近づくと黒く、朱に近づくと赤に必ずなるものである」ということわざに由来する、日本の「朱に交われれば赤くなる」というたとえの言葉をご存知でしょうか？ この意味は『人は周囲に影響されやすく、交際する相手によって善にもなれば悪にもなる。人は感化されやすいので良い友人を持つことが大切』という戒めでもあります。また、「金魚鉢の法則」って聞いたことがありますか？ 金魚は金魚鉢の大きさに合わせて体型が変わると言われています。「小さな金魚鉢では、小さな金魚のまま。大きな金魚鉢では、大きな金魚へと成長する」。これは人間にも当てはまるのではないのでしょうか。人間は金魚と異なり環境を選択でき、人は感化されやすいので、「目標」という器が大きいほど、人は大きく成長できる。1年生の時も、学習はもちろん部活動、行事などさまざまな経験をしてきましたが、これからますます大きな活躍の場があります。この1年間、さらに良い友人をつくり、金魚鉢の中に入ったままの自分にせず、大海原へと泳ぎだすが如く成長して行ってほしいと思います。

□ 校外学習（オリエンテーリング大会 in 姫路）を振り返って

姫路での校外学習はどうでしたか？ 1年前は校内での学年行事でした。そこから1年が経ち、初めての校外での班行動になりました。班と協力して課題に取り組めたでしょうか。限られた時間の中でたくさんの課題を解くことはとても難しかったと思います。しかし、その課題を一人だけで解くとどれだけの時間がかかるでしょう。班のみんなが十人十色だからこそ、多くの課題に取り組めたと思います。2年生には修学旅行があります。修学旅行を最高の行事にするためにも、今回の校外学習での成功も失敗も次に活かしましょう。失敗には必ず原因があります。その原因を自分達で考えて行動や思考を変えることでもっと成長しましょう。そして、自分達の力で最高の修学旅行を作りあげていきましょう。

【生徒's voice】

- ・当日の朝、楽しみで4時半に目が覚めました。他学科の生徒とも話せて楽しい校外学習になりました。
- ・課題を探すのに必死で水族館ではあまりゆっくりできなかった。しかしドクターフィッシュに手をつかれているときは、とても気持ちよかったです。
- ・一番思い出に残ったことは、開いたクジャクを見ながら班員とジュディオングごっこをしたことです
- ・姫路に行くのは初めてではなかったけれど、高校で出来た友達と学校の行事として行くのは今までとは違った楽しみ方ができた。
- ・クラスでもあまり会話のなかったメンバーだったけれど、校外学習を一緒にして一人一人の人間性が分かり気軽に話せるようになった。
- ・今回の校外学習でうまくいかなかったところを修学旅行にむけて改善して行きたいです。



2位 I-1班



1位 I-3班



3位 Ma-3班

□ 中間考査に向けて

5月23日から中間考査が始まります。1年生の頃の試験を思い出してください。しっかりと点数を取った人もいれば、なかなか思うような点数を取れなかった人もいることでしょう。この中間考査は2年生になって最初の試験です。この中間考査で2年生として良いスタートをきり、3年生になって進路決定のときに後悔しないためにも、GWから中間考査に備えてしっかり勉強しておきましょう。

☘ 脇川のつばやき

最初の学年集会でお話した成長のための3つのS、「素直さ」「想像力」「精一杯」。この3つのS (Spirit) を忘れずに、中間考査に向けて「今」走り出そう。本気でやれば、勉強もまた楽し！

5月の行事予定					
日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		16	月	公開授業 カウンセリング
2	月		17	火	
3	火	憲法記念日	18	水	45分短縮授業・全校集会・追加検尿
4	水	みどりの日	19	木	
5	木	こどもの日	20	金	
6	金	授業参観(午前)・育友会総会・学年保護者会(午後)	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	中間考査
9	月		24	火	
10	火		25	水	
11	水	総体壮行会(1限)	26	木	
12	木		27	金	
13	金	歯科健診(5,6限)・定期販売	28	土	第二種電気工事士試験(筆記)
14	土		29	日	
15	日		30	月	歯科健診(5,6限)
			31	火	カウンセリング

※配布された通信には必ず目を通し、保護者にも読んでもらってください。